



Confidencial

Rogelio Ramírez en la OCDE

El secretario de Hacienda, **Rogelio Ramírez de la O**, y el subsecretario Gabriel Yorio están participando en París en la reunión ministerial del Consejo de la OCDE, el organismo de desarrollo económico que aglutina a 38 países, en la que México funge ahora como copresidente, y que es miembro desde hace 30 años. Mañana tomarán parte de la sesión en la que abordarán cómo alcanzar una economía social y sostenible, aspecto en el que nuestro país ha tenido reconocido éxito. El secretario se referirá a un tema esencial de equidad global que mucho se ha comentado como la aplicación de impuestos globales.

Diputados “carnales”

Mucho llamó la atención la camaradería, la cortesía y hasta la hermandad con que terminaron sus trabajos ordinarios los diputados federales. Hasta el polémico **Gerardo Fernández Noroña** – quien lloró en tribuna porque anunció que ahora sí dejará definitivamente la curul a partir de mayo– se ganó el “cariño y respeto” de los legisladores del PAN y el PRI. Aunque en medio de los insuperables desacuerdos, desde la tribuna el jefe de la bancada de Morena, **Ignacio Mier**, se lució y llamó al líder priista, **Rubén Moreira**, “mi carnal y amigo”. El coordinador panista, **Jorge Romero**, le dijo “hermano” a Noroña y Moreira también lo consideró “mi gran amigo”. ¿Cuánto tiempo les durará esta hermandad a los ahora *amiguís* en plenas campañas?

La queja de la CIRT contra el INE... y contra MC

Al parecer MC busca por la fuerza que **Jorge Álvarez Máynez** salga en los medios. Y es que la CIRT reclamó que el INE le ordenara a la industria de la radio y televisión darle seguimiento al candidato naranja. Según la cámara, Movimiento Ciudadano pidió un procedimiento especial sancionador con el que “busca intimidar a toda la radiodifusión para obligarla a cubrir a su candidato Jorge Álvarez Máynez”. A esto, la CIRT respondió que cada medio tiene libertad de decidir sus contenidos, y acusó que “el buscar obligar legalmente a dar cobertura e incidir sobre las decisiones editoriales de cientos de comunicadores NUNCA se había visto en México”. A lo mejor los naranjas se dieron cuenta que las redes sociales no son todo.

La magia de prometer recursos

La candidata presidencial de la oposición está buscando explicar de dónde saldría el dinero para que los trabajadores que ganen menos de 15 mil pesos no paguen ISR. **Xóchitl Gálvez** dice que “hoy se roban 30 mil (millones de) pesos de *gaschicol*, eso es lo que roba el crimen organizado a Pemex. Con que paremos el robo de gas, podemos darle a los trabajadores esta prestación”. Esa sencilla salida recuerda mucho a un mantra que decía que el dinero para los grandes proyectos “va a salir porque se va a acabar la corrupción”. Mejor que la hidalguense intente con otra, porque esa ya nos la sabemos.

Cuestionar a las víctimas

Ante la denuncia de un presunto crematorio clandestino en el oriente de la capital, y después de que la fiscalía de la CDMX informó que las credenciales que fueron encontradas en el presunto crematorio clandestino pertenecen a personas con vida, **Claudia Sheinbaum** puso en duda los dichos de Cecilia Flores, reconocida madre buscadora. “¿Cuál es la prueba? Hagan sus propias conclusiones... que cada quien haga su interpretación”, sentenció.

SNTE, de nuevo con el oficialismo

Alfonso Cepeda, líder nacional del SNTE, minimizó el anunciado paro magisterial y aseguró que no será nacional, pues la disidencia, es decir la CNTE, no está en todos los estados. El también candidato a senador por Morena –y quien ayer expresó su respaldo a Claudia Sheinbaum, “la candidata de la educación”– dijo respetar el paro, y resaltó que las demandas son las mismas, pero eso sí, en su sindicato sí están logrando una renegociación de aumento al salario. Nomás faltaba que pusiera en riesgo su candidatura, ¿verdad, dirigente?